

50 ANIVERSARIO

El instituto Tomás Navarro Tomás, ¿que por que lo elegí? Por estas razones:

Mis amigos y yo nos pusimos de acuerdo en elegir un instituto, mucha gente habla bien de él, por ejemplo, una madre de una antigua alumna que sus hermanos ya estaban allí y la peluquería de mi madre, que se había ya establecido en este instituto.

Lo que más me gusta de este, a parte de los profesores, es la sala de estar que se encuentra en la planta baja y está compuesta por sillones, sillones, sofá, mesas, juegos de mesa...

En este instituto se encuentran grandes instalaciones como la sala de actos, la sala de ordenadores, la biblioteca... cuando llegué aquí, pensaba que no iba a estar a gusto, pero conforme ha ido pasando el tiempo me he dado cuenta que a lo mejor en otro instituto no hubiera estado mejor.

Lucía García Piquer 2ºB

50 AÑOS

T.N.T

"El instituto cumple 50 años"

El instituto cumple 50 años, a pesar de que soy nueva en este centro me emociona saber que estoy estudiando en un instituto que viene abierto medio siglo. Medio siglo durante el cual han pasado numerosas personas: alumnos, padres, profesores, cada uno dejando sus propias huellas sobre los muros que nos rodean. Sus sentimientos, emociones y experiencias personales, al igual que estamos haciendo nosotros ahora. Eso es hace un lugar lleno de historia y muy acogedor. Alivian dentro de 50 años los alumnos que estudian entonces, escriben algo parecido a lo que nosotros escribimos ahora, y recuerden a todos los que algún día estudiaron aquí.

Aitana De Ramón Vidal 1ºB

Mi instituto cumple 50 años

Llegué el año pasado y como aquel que dice no me ha dado tiempo a conocer todos los rincones del instituto. Para mí es un orgullo poder celebrar los 50 años de un instituto en el que mis familiares lograron sacar su futuro.

A pesar de todos los cambios, mi instituto, nos ha acogido con los brazos abiertos, tanto mis compañeros de clase como todos los profesores que me han ayudado a mejorar cada día. Habrá gente que piense que el instituto no sirve de nada, pero yo estoy segura de que es una etapa de tu vida en la que aprendes muchísimas cosas. De lo que también estoy segura es de que al final de este año me va a dar mucha pena terminar esta etapa, pero pensaré que me espera otra totalmente diferente.

Solo puedo dar las gracias a Tomás Navarro Tomás por dejarnos cursar nuestros años aquí.

Valentina Matas 2º A Bach.

Coca-Cola

Coca-Cola

50 ANIVERSARIO DEL INSTITUTO

El año pasado cuando llegué, me paseé un instituto muy viejo muy oscuro. Los primeros días estaba un poco desconcertada porque no sabía como era la dinámica del instituto y si los profesores iban a ser buenos. Pero desde el primer momento tanto los profesores, compañeros nuevos (poco) como jefes de estudios me han apoyado mucho para adaptarme a este bonito pero viejo instituto. A mí me parece que para tener 50 años todo se conserva muy bien, y tienen hoy las instalaciones necesarias para hacer las actividades deportivas y un nuevo zona que arreglaron hace poco con bancos y globos que creo que están muy bien para hablar y eso. En Resumen me parece un instituto fantástico y felicidades por estos 50 años.

Manuel Verdú López

Acto III

11. ¿Qué reflexión plantea Celestina en este acto sobre el poder del dinero?

Que con el dinero puede cumplir el deseo de Calisto.

12. Explica quién es Clotia.

Era una prostituta de quien estaba enamorado Sempronio.

Es amiga de Areusa y es hija de Elvio.

El instituto cumple 50 años.

El instituto cumple 50 años, medio siglo y se nota. Se nota que han pasado muchas vidas por aquí, y que todos tenían un algo en común. Me gusta pensar que al igual que alumnos anteriores también formó parte de la historia del instituto Tomás Navarro Tomás. Me gusta mucho el ambiente que hay.

Gema Pérez 1ºC.

50 aniversario de mi instituto.

Hay cosas que, como las buenas viñas, van a mejor con los años. Es el caso de mi instituto, después de medio siglo ayudando a muchos estudiantes como yo a aprender. Y no solo aprender conocimientos, sino que también, aprender a crear, imaginar, soñar y disfrutar. En mi opinión, mi instituto se rompe con la rutina en más de una ocasión, haciendo cosas distintas y con las que puedes aprender igual que dando clase. Es el caso de teatros y actuaciones que se han organizado.

Volviendo la vista para atrás, mi instituto ha visto pasar a muchas personas distintas por las aulas. Muchas de las que ahora tienen cargos importantes, o por lo menos, gracias a lo aprendido, consiguieron el trabajo que querían y con el que disfrutaban.

El Tomás Navarro Tamarín cumple 50 años y lo hace el año que tanto yo, como mis compañeros de clase, lo tenemos que abandonar para ir a la Universidad. Aún recuerdo el día en que, llena de miedos, entré por primera vez al instituto de 'mayores', que es en lo que nos hemos convertido poco a poco, y donde iba a pasar seis años de mi vida. Seis años en los que día tras día, se nos ha visto crecer y cambiar físicamente y mentalmente. Seis años en los que hemos hecho amigas con las que hemos compartido muchos momentos. Seis años en los que hemos vivido momentos de felicidad, de tristeza, de miedos y, sobretodo, de alegría.

Porque en todo esto consiste el instituto y es una experiencia más en la vida. También, hay que agradecer a todos los profesores y personal del centro que nos hayan ayudado y que hayan creado jóvenes con sueños y grandes ilusiones.

El instituto es algo importante y necesario y por ello, yo creo que el mío, el Tomás Navarro Tamarín, se merece cumplir otros 50 años más. Para que, como yo, muchos más puedan aprender de esta forma tan especial.

El instituto cumple 50 años

- cuando hablamos de un instituto, no solo nos referimos al edificio. Un edificio puede durar 50 años o incluso 100 si se cuida bien. El Tomas Novarro Toros es un gran instituto ya que la gente habla de él.

Han pasado ya 50 años desde que abrió sus puertas, se dice pronto pero si nos ponemos a contar a la gente que ha pasado nos faltan números porque muchas familias como padres, madres, tíos y primos han estudiado en el instituto.

Espero que este día sea inolvidable por su 50 cumpleaños y que ajala cumpla otros 50 más